



GENEVIÈVE AUBERT

Une savoureuse comédie écolo-politico dramatique

FONTCOUVERTE Dimanche 5 mars, la troupe Ça va jaser a joué, devant une salle comble, « Vengeance tardive », une pièce de Gloria Larose mise en scène par Jean Michel Guindet. Un riche industriel entre en scène très en colère, il est attaqué par des associations de protection de l'environnement et par la presse nationale, pour enfouissement illégal de déchets chimiques provoquant la pollution des rivières locales et du sol entourant son usine. À travers un sujet contemporain et un scénario dont le suspense dure jusqu'à la fin du dernier acte, le spectateur découvre des personnages aux réparties dans lesquelles chaque catégorie sociale et personnage en prend pour son grade. La comédie a été brillamment interprétée et les acteurs vivement applaudis.